



LA ELECCIÓN FUE REALIZADA EN UNA SESIÓN ESPECIAL.

SEREMI DE LAS CULTURAS

Consejo Regional de las Culturas tiene una nueva integrante

En una sesión especial se realizó la elección de un nuevo representante para integrar el Consejo Regional de las Culturas, las Artes de Antofagasta para este año.

Durante el encuentro, las diversas instituciones acreditadas de la región, junto al seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Claudio Lagos Gutiérrez, designaron a la pe-

riodista María José Latorre, jefa de la escuela de Diseño, Arte y Comunicación de AIEP Antofagasta, como la responsable de participar en las sesiones y actividades que el órgano regional realice en este período.

“Esperamos aportar al desarrollo; primero, desde la mirada académica de nuestros estudiantes vinculados o vinculándolos

con el arte, la cultura y el desarrollo regional de Antofagasta y segundo, aportar en todo lo que nosotros podamos traer en la academia para seguir empujando estas mesas que se van celebrando año a año y que se van renovando y que desde el Ministerio de las Culturas nos han invitado a participar, así que esperamos entregar todo nuestro aporte en térmi-

nos operativos, humanos, de calidad y aportar a que el desarrollo de la cultura en la región sea no solamente un elemento que venga desde lo ministerial, desde el Gobierno, sino que también involucre a otras entidades privadas, como es el caso de la educación superior”, explicó Latorre, cuyo antecesor fue el artista visual y académico Alexis Díaz. 🌐